



Click Tv Sm Opinión. Distrito Departamento Regional Más 🕆 Q Inicia sesión/Regístrate



_

Llegó primer buque a Cartagena cargado con gasolina

Ecopetrol informa que a las 6:30 p.m. de hoy, 24 de agosto, llegó el primer buque cargado con 225 mil barriles de gasolina motor, de los cuales 111 mil barriles se recibieron en el terminal marítimo de la refinería de Cartagena y 114 mil barriles se entregarán en el terminal de Telba en Barranquilla, en las próximas horas.

Esta acción se desarrolla como parte del plan de refuerzo de suministro del combustible anunciada por <mark>Ecopetrol</mark> para atender la demanda de la región ante un incidente eléctrico ocurrido en la refinería de Cartagena.

Una vez se cumplieron los trámites de rigor, se inició el descargue del producto para la distribución a mayoristas de la costa Caribe.

El proceso de arranque gradual de las unidades de proceso sigue avanzando. La carga de crudo de la refinería de Cartagena alcanza en estos momentos los 100 mil barriles por día.







f **y** in *⊗* Regional

Entradas Recientes

Ver todo



Capturado presunto integrante del GAO – Cla...



Se realizó en Riohacha la 2da jornada de atención...



la costa podría quedar sin gasolina

Comentarios



Escribir un comentario...